



620023

**EL NORTINO** Jueves 10 de mayo del 2001 *p. 27.*

# **LUIS SEPULVEDA**

## **RUEDA SU PRIMERA PELICULA EN ESPAÑA**

El escritor chileno Luis Sepúlveda aseguró que su debut cinematográfico, la película "Nowhere" que rueda en estos días en Barcelona, "es un viaje al corazón de la utopía y una alegoría a la libertad." Con un reparto encabezado por Harvey Keitel, Jorge Perugorría y Leonardo Sbaraglia, "Nowhere" comenzó a filmarse el pasado 19 de abril en Argentina y esta semana el equipo se trasladó a España. Tras escribir varios guiones para otros directores, Sepúlveda eligió para su debut como director una cinta ambientada en los años ochenta en un lugar indeterminado de América del Sur, donde un dictador idea un siniestro plan para justificar su permanencia en el poder.

## **Luis Sepúlveda rueda su primera película en España**

### **[artículo]**

Libros y documentos

#### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Luis Sepúlveda rueda su primera película en España [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)